

Hohe Börde



4. Ausgabe

10. August 2016

9. Oktober 2016

Groß Santerleben: Buntes Fest der Pilzmanufaktur 10.00 - 17.00 Uhr

Die Pilzmanufaktur richtet die zentrale Abschlussveranstaltung zum „Tag der Regionen“ aus.

Zum Abschluss der Aktionswochen öffnet die Pilzmanufaktur in Groß Santerleben ihre Tore und gibt Einblick in die Zucht von Speisepilzen. Hier dreht sich alles um biologischen Anbau, Ernte und Weiterverarbeitung u. a. des Shiitakepilzes. Auf dem Gelände lädt außerdem ein Biomarkt mit Produkten aus der Region zum Verweilen, Kennenlernen und Einkaufen ein. Für gemeinsame Gespräche und gemütliche Atmosphäre sorgt der Frühschoppen ab 11.00 Uhr. Die Landfrauen vom Verein

„Holli-Holler“ halten einige Überraschungen rund um den Holunder bereit. Natürlich gibt es neben Gegrilltem Pilze in den verschiedensten Varianten und vieles mehr. Ein buntes Programm, Hüpfburg, Kinder-Schminken, Kaffeetafel mit selbst gebackenen Kuchen runden das Fest für die ganze Familie ab.

Die Pilzmanufaktur öffnet ihre Tore und ein ganzes Dorf macht mit. Buntes Fest mit Frühschoppen und Biomarkt auf dem Gelände der Pilzmanufaktur

Veranstaltungsorte: Kirche, Pilzfarm, Hopfenhaus, Hopfenhof, Feuerwehr, Kita, Kultursaal

LandFrauen bei Landwirten

Während das Gros der Holli-Holler-Landfrauen der Hohen Börde am 11. Juni mit ihrem Holunderblütenfest die „Tour de Börde“ in Hermsdorf bereicherte, sorgte zeitgleich eine Abordnung der Landfrauengruppe in Rottmersleben für leckere Abwechslung. Anlässlich des 25-jährigen Bestehens der Agrargesellschaft „Börde“ mbH Rottmersleben

reichten sie Holunderwein, Holunder-Hugo und Kanapees mit Holunderkäse und unterstützten so die Mitarbeiter und Gäste beim Jubiläumsfest eines der größten landwirtschaftlichen Unternehmens der Gemeinde.

